

## Una mujer da a luz en su coche mientras acudía al Hospital

28/11/2021



La llegó a Urgencias con el bebé en brazos | J.C.

Parto exprés. Una mujer ha dado a luz esta mañana a su hija en el coche. La mamá, ha roto aguas y se ha dirigido hacia el hospital en coche, que no iba conduciendo, pero no le ha dado tiempo a llegar y el bebé ha nacido en el vehículo.

El parto se ha producido en el propio vehículo, cuando se dirigían al Hospital General Universitario de Elda, así que le ha dado la bienvenida al mundo a su hija sola y sin ayuda sanitaria.

Fuentes sanitarias confirman que tanto la madre como la hija se encuentran en perfecto estado de salud. La mujer no era primeriza, sino que esta es su cuarta hija. Cuando han acudido al centro hospitalario ya tenía a la bebé en brazos, y ambas han sido ingresadas y están en observación, la mujer en el área de ginecología y obstetricia y la niña en pediatría.